

un coup-d'œil sur la population du globe, et ensuite comparons les différens cultes entr'eux.

Asie.....	390 millions d'habitans.
Europe.....	227 millions 700,000
Afrique.....	60 millions
Amérique.....	39 millions
Océanie.....	20 millions 300,000

Total.....737 millions

Ainsi la terre est peuplée de 737 millions d'habitans.

Religions.

Catholiques.....	139 millions
Chrétiens grecs-schismatiques.....	62 millions
Protestants (1) de différentes sectes,	59 millions
Brahmanisme avec ses branches.....	86 millions
Juifs.....	4 millions
Mahométisme et ses sectes.....	96 millions
Bouddhisme et ses branches	84 millions
Idolâtrie de diverses sectes.....	95 millions
Sectes impies et adonnées à toutes les horreurs, au culte du démon, etc....	114 millions

Total.....737 millions

Dont 260 millions de Chrétiens.

Ce dernier tableau nous montre clairement que Jésus-Christ avait raison de dire : Beaucoup d'appelés, mais peu d'élus. En effet, parmi les cent

(1) Il n'y a pas moins de 75 à 80 sectes différentes de Protestants, ce qui ne donne pas un million pour chaque secte, sans doute il y en a de plus nombreuses les unes que les autres. Mais où sont aujourd'hui après 300 ans, les vrais disciples de Luther et de Calvin ? il n'y en a plus, et nous après 1840 ans, nous sommes encore 140 millions professant la même foi.